

VIOLENCIA EN EL POLOLEO

¿Qué tan conscientes somos de lo que pasa a nuestro alrededor?



La violencia en el pololeo es un tema muy recurrente en la juventud de nuestro país. Sin embargo, de parte de los mismos, no suele tener la importancia que debería.



En 2018 mas de 3000 adolescentes fueron atendidos en centros públicos por ataques de sus parejas



Se estima que el 64% de los jóvenes, conoce a alguien que es víctima de violencia en el pololeo



De lo anterior mencionado, solo en la mitad de los casos se trato de buscar ayuda



Sigue existiendo una brecha muy grande entre los casos de violencia en el noviazgo, y los que realmente se denuncian y/o buscan ayuda.

Recuerda

La violencia en el pololeo se extiende mas allá de los golpes. Tus emociones y mente también se dañan. Busca ayuda, di que no, y si es necesario, ayuda a tus amigos y amigas a hacer lo mismo.

Para más información o para resolver dudas, puedes contactarnos en:



HPV Rancagua



@hpvrancagua



hpvcontesta@gmail.com



EDUCACIÓN
RAN
CAGUA